

Ressort: Politik

Gabriel wegen Anklage gegen Steudtner besorgt

Berlin, 08.10.2017, 17:41 Uhr

GDN - Außenminister Sigmar Gabriel (SPD) hat sich besorgt über die Anklage gegen den deutschen Menschenrechtler Peter Steudtner in der Türkei geäußert. "Die Meldungen über die Anklage der türkischen Staatsanwaltschaft gegen Peter Steudtner und zehn weitere Menschenrechtler wegen 'Mitgliedschaft in einer bewaffneten Terrororganisation' sehe ich mit großer Sorge", sagte Gabriel am Sonntag.

Augenscheinlich werde dabei auch an den aus Sicht der Bundesregierung "absolut nicht nachvollziehbaren Vorwürfen" gegen Steudtner unbeirrt festgehalten, so der Außenminister weiter. Die Forderung nach bis zu 15 Jahren Haft sei "vollkommen unverständlich und nicht akzeptabel". Man habe sofort Kontakt zur türkischen Regierung aufgenommen, "denn auch in der Türkei entscheidet am Ende nicht die Staatsanwaltschaft, sondern ein Gericht", so Gabriel. Die Bundesregierung setze weiterhin alles daran, Steudtner und die anderen in der Türkei inhaftierten deutschen Staatsbürger zurück nach Deutschland zu bringen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-95767/gabriel-wegen-anklage-gegen-steudtner-besorgt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com